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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DE TECNOLOGIA 1 

DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA 2 

DEZESSEIS DE JUNHO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS QUINZE 3 

HORAS, NO GABINETE DA VICE-REITORIA, CAMPUS DA 4 

UNIVASF EM PETROLINA, SOB A PRESIDÊNCIA DO 5 

SECRETÁRIO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO DA 6 

UNIVASF, JONILDO MARTINS CORDEIRO, COM A 7 

PRESENÇA DOS SEGUINTES MEMBROS: RODRIGO 8 

PEREIRA RAMOS, ANDREY TAVARES DA SILVA, PLATINI 9 

GOMES FONSECA, FRANCISCO RICARDO DUARTE, MAX 10 

SANTANA ROLEMBERG FARIAS E ALAN DOS SANTOS 11 

MARTINS. 12 

Havendo número legal, o senhor Presidente declarou aberta a reunião. 01. 13 

APROVAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES ANTERIORES – A primeira pauta da 14 

reunião foi cumprida, com as leituras e aprovações das atas das reuniões 15 

realizadas em 13 de outubro de 2014 e 11 de maio de 2015, respectivamente. 02. 16 

PLANO DE INVESTIMENTO EM TI - Em seguida, foi iniciado a discussão sobre o 17 

Plano de investimento em TI para Universidade, para o período 2015/2016, ficando 18 

a presidência desse comitê responsável pela elaboração de expedientes 19 

administrativos (memorandos) que solicitem informações aos diversos setores, 20 

quanto à previsão de demandas de natureza tecnológica para os próximos 18 21 

meses. 03. PALAVRA LIVRE – Na oportunidade, o Presidente voltou a fazer 22 

considerações sobre a Política de Segurança da Informação e Comunicação 23 

(POSIC) – haja vista as solicitações de auditorias, bem como o atendimento às 24 

recomendações no Plano de Providências Permanentes referente à Tecnologia da 25 

Informação. Em discussão, o comitê decidiu que assumirá a elaboração de uma 26 

minuta de POSIC, que deverá ser encaminhada ao órgão máximo dessa Instituição 27 

para deliberação. Com isso, uma reunião extraordinária foi convocada para o dia 28 

vinte de julho de dois mil e quinze, com o objetivo de discutir e aprovar uma minuta 29 

de Política de Segurança da Informação e Comunicação da UNIVASF, bem como 30 

aprovação do Plano de Investimento em TI, elaborado pela Secretaria de 31 
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Tecnologia da Informação em conjunto com a Pró-Reitoria de Planejamento e 32 

Desenvolvimento Institucional - PROPLADI. O Secretário de Tecnologia da 33 

Informação se comprometeu em socializar cópias de documentos que regem 34 

atualmente sobre as Diretivas de TI na Administração Pública Federal, de modo 35 

que possam servir como referência para a elaboração das Políticas de TI na 36 

Universidade. Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a 37 

reunião. Do que era para constar, eu, Platini Gomes Fonseca, lavrei a presente ata 38 

que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos Membros 39 

da Comissão. 40 


